
 

 

Indicação Nº 1876/2022 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que seja realizado um estudo e providências relacionada a 

quantidade excessiva de faixas de pedestres na região central da cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de moradores 

e condutores locais, pelo motivo de que na região central da cidade tem locais que em menos de 
vinte metros se encontra duas faixas de travessias de pedestres, com isso prejudicando a fluidez 
do trânsito e concomitantemente causando congestionamento.  

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 03 de outubro de 2022. 

 

 

Luiz Carlos de Paula Coutinho 

Vereador - PSDB 
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